

「笑顔・自信・絆」のある学校 校訓 自主・心・健康



風見鶏

瑞穂中だより

「6月号」

令和3年6月1日発行

生徒数
1年生 104名
2年生 102名
3年生 97名
計 303名

「勇気を育む 瑞穂中！」

校長 豊田 康人

水無月の6月。5月29日(土)の運動会で「チーム瑞穂」は、大きな行事をやり遂げ満足感に浸った。制限ある生活の中で準備を重ねてきた運動会。上級生の素晴らしいリーダーシップを間近で感じ、学年枠を超えた、まさしく完全燃焼した3色の光だった。笑顔に溢れ、自信をつけ、絆が深まり、伝統を引き継ぐ歴史の一つとなった。



現在、日本では緊急事態宣言やまん延防止特別措置の適用されている地域の延期が6月20日までとなった。教育界や経済界への制限、そしてワクチン接種、さらにはオリ・パラ開催について論議が報道されている。

日々変化し、予定の変更も余儀なくされる場合もある。まさしく一寸先は、分からない時代だ。だからこそこの時代を生き抜くために勇気が必要だ。

福沢諭吉氏が言っている「獣の勇気」には二つのキーワードあるという。一つは、「**思考**」。獣には思考がなく直感で生きている。人間は、課題に直面したら解決しようと「思考」する。しかし、考えても考えても解決しない。それは行動をしていないから。その行動の原動力となるものは、「感動」ではなからうか。「感じることすなわち動くこと」これは、論語の感動という言葉の語源になっているという。

完全燃焼した運動会。タイフーン、8の字ジャンプ、全員リレーの練習での課題解決するための戦略と練習(行動)に努力した「チーム瑞穂」。そして運動会実行委員長や団長のリーダーシップによる一体感と感動。心を動かされ、行動となったことを思い出す。

もう一つのキーワードは、人間に持っていて、獣に持ってないもの「**時間**」である。「昨日はよかった」と思っている獣はいない。獣は、昨日もなく明日もなく、今を生きている。人間は、「友だちに言い過ぎた」、「どうしてうまくいかないのだろう」等と反省し、考えて解決しようとする。うまくいく場合と解決できない場合もあるが、時間をかけて納得解を導き出す。しかし、今という時間を粗末にはいけない。「今、ここ」の中にしか未来はない。大きな行事を終えた「チーム瑞穂」。将来、大きく羽ばたくために**「勇気」「思考と時間」**を大切にしたい。



5月、豊田家の娘も生涯の伴侶を見つけ、新しい生活をスタートした。親として少し寂しさもあるが、新生活を見守る勇気が必要かもしれない。

【保護者の皆様】運動会の参観、ありがとうございました。感染対策にご協力をいただいていることで「チーム瑞穂」が一体感となった行事となりました。感謝申し上げます。今後も生活の制限が続きます。しかし、「チーム瑞穂」は、笑顔を大切にして、子ども達に自信を付け、絆を深める学校として進んで参ります。

「夢へ」躍進する 瑞穂中！ 今後ともご支援をお願いいたします。

6月の予定

月	火	水	木	金	土	日
	1	2	3	4	5	6
	運動会予備日	教育実習開始 ⑤1年歯科13:30	③2年歯科11:15	③3年歯科11:15		
7	8	9	10	11	12	13
避難訓練	開校記念日	生徒総会①	生徒総会② プール清掃	生徒総会③		
14	15	16	17	18	19	20
部活動保護者会	生徒集会(給食)		専門委員会	3年東部テスト 2年学力テスト 部活動保護者会		
21	22	23	24	25	26	27
	教育実習最終	授業参観1日目	授業参観2日目	学総①		
28	29	30				
学総② 看護実習生来校	学総③					



1 学期中間テストを終えて

2週間前から計画を立て、授業にも熱心に取り組んでいました。当日も一つ一つの教科に集中して受験していました。結果だけでなく、次につながる復習を大切にしましょう！



感染症対策予防の徹底

授業に熱心に取り組む中、感染症予防対策の為の活動にも力を入れています。教室へ入る時の手指消毒はもちろん、手洗いというが、給食中の黙食など、全員が安心して生活できる様々な対策を一人一人が徹底しています。今後も『一歩前進十カ条』新生活瑞穂モデルを意識して生活していきましょう！

わたしの
おススメの
一冊

今月の紹介者 << 学校図書館司書 戸張 晴菜 さん >>

『白狐魔記 源平の風』 齊藤 洋 著

日本一
読書のまち三郷

修学旅行嫌い？なユニークな仙人のもとを訪ねて、人に化けられるようになったキツネの白狐魔丸。嫌いなはずの人間がなぜか気になる白狐魔丸は、かの有名な源氏と平家の「源平の争い」を目の当たりにします。そして「なぜ人は戦うのか？」「武士って何だろう。」とキツネ目線で物語が進みます。

「白狐魔記」は全6巻のシリーズ。巻を追うごとに室町時代、戦国時代と時代が移り変わっていきます。不老不死の白狐魔丸が、さまざまな歴史上の人物と出会い、繰り返される争いを見つめて何を思うのでしょうか？歴史が苦手な人、ファンタジーが苦手な人にも自信をもっておすすめできる1冊です。

穂中の笑顔・自信・絆



活躍する穂中生

おめでとうございます。

◆通信陸上競技大会市内予選会

男子

共通110Hm 1位 志村 光樹さん☆

共通棒高跳 3位 檜垣 大智さん

女子

共通棒高跳 1位 阿部 華帆さん☆

2位 山崎 彩葉さん☆

3位 桐越 心花さん☆

共通砲丸投 2位 黒城 みかさん

3位 五代 紗妃さん

(☆県大会出場)

※県大会は6月11日(金)、12日(土)に行われます。

学級討議始まる 1年5/11 2年5/7 3年5/12

生徒総会に向け、学級討議が始まりました。一人一人の意見を生徒総会に反映させるためのものです。1年生は初めてのことでしたが、生徒会本部からの提案に耳を傾け、よりよい学校をつくるため、意見を出していました。



通信陸上大会市内予選 5/12

天候に恵まれ、三郷市陸上競技場で開催されました。選手たちは、自分の種目に精一杯頑張ることができました。

左記の結果以外にも多くの選手が8位入賞しています。

学総大会で、今以上の記録を残してほしいと思います。

頑張れ!チーム瑞穂



学校総合体育大会へ向け、各部活頑張っています

5/24 市内予選会の代表者会が開催されました。いよいよ学総大会に向け、力が入る時期になりました。学総大会市内予選の日程は6月25日からです。1か月を切りました。各部活とも今後ますます熱を帯びた練習が行われると思います。3年生にとっては最後の公式戦です。悔いを残すことのないよう練習してください。チーム瑞穂一同応援しています。



2年ぶりの運動会 5/29(土)

250名の保護者観戦のもと運動会が開催されました。天候にも恵まれ、生徒たちは、「笑顔・自信・絆のある学校」を体現してくれました。

閉会式で、感極まって涙する生徒がいました。本当に開催できてよかった。



運動会の結果

優勝 赤団【1-1-2-1-3-1】

準優勝 青団【1-2-2-2-3-2】 3位 黄団【1-3-2-3-3-3】

本校の教育活動は、ホームページでも御覧いただけます。
(<http://www.edu.city.misato.saitama.jp/mizuhochu/>)

おめでとう